



Aujourd'hui devant Dieu

L'Église est une

27^e jour du 10^e mois

Unité dans la foi

« Je ne te prie pas seulement pour eux, mais aussi pour ceux qui croiront en moi par leur parole, afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi et que je suis en toi, qu'eux aussi soient un en nous, pour que le monde croie que c'est toi qui m'as envoyé » (Jn 17.20-21).

Membres les uns des autres

« Comme le corps est un tout en ayant plusieurs membres, et comme tous les membres du corps, bien qu'ils soient plusieurs, ne forment qu'un seul corps, ainsi en est-il du Christ. Car nous avons tous été baptisés d'un même Esprit pour former un seul corps, soit Juifs, soit Grecs, soit esclaves, soit libres » (1 Co 12.12-13). « Il n'y a plus ni Juif ni Grec; il n'y a plus ni esclave ni libre; il n'y a plus ni homme ni femme, car tous vous êtes un en Jésus-Christ » (Ga 3.28). « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que vous avez été appelés à une seule espérance par votre vocation qui vous a été adressée. Il y a un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême; il y a un seul Dieu et Père de tous, qui est au-dessus de tous, et parmi tous, et en tous » (Ép 4.4-6). « Il y aura un seul troupeau et un seul Berger » (Jn 10.16). « Nous formons un seul corps en Christ et nous sommes tous membres les uns des autres » (Rm 12.5).

La croix, clé de voûte de l'unité

« En Jésus-Christ, vous qui étiez autrefois éloignés, vous avez été rapprochés par le sang de Christ. Car c'est lui qui est notre paix, lui qui des deux peuples en a fait un seul, ayant détruit le mur de séparation, l'inimitié qui les divisait, en abolissant par sa propre chair la loi, avec ses prescriptions et ses commandements. Il a voulu ainsi, en faisant la paix, créer en lui-même une humanité nouvelle, et les réconcilier l'un et l'autre, réunis en un seul corps avec Dieu, par sa croix, ayant fait mourir par elle l'inimitié » (Ép 2.13-16).

Unité croissante et harmonieuse

« Ainsi, vous n'êtes plus des étrangers ni des gens du dehors, mais vous êtes concitoyens des saints et membres de la famille de Dieu. Vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre de l'angle sur laquelle tout l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le Seigneur. C'est par lui que vous aussi vous faites partie de cet édifice,

pour devenir une maison de Dieu en Esprit » (Ép 2.19-22). « Jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'hommes faits, à la mesure de la stature parfaite du Christ, [...] et que, professant la vérité dans la charité nous croissions à tous égards en celui qui est le chef, Christ! » (Ép 4.13,15).

Prière

*Que nous nous souvenions toujours, Seigneur, de ce beau caractère de ton Église; que nous évitions tout ce qui pourrait compromettre, que nous recherchions tout ce qui peut mieux réaliser sa vivante et admirable unité, jusqu'à ce que, professant la vérité dans la charité, nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'hommes faits, à la mesure de la stature parfaite du Christ!
Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

L'Écriture par l'Écriture, 32 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))